

NOTFALL

Rotkreuz-Dose für wichtige Infos

LANDKREIS. In vielen Notsituationen können Menschen die Fragen der Rettungskräfte nicht mehr beantworten. Sind keine Kontaktpersonen vor Ort, wird es oftmals schwierig, an teils lebenswichtige Informationen zu gelangen. Abhilfe kann hier die Rotkreuzdose schaffen. Durch Hinweisaufkleber an der Wohnungstür sowie am Kühlschrank wird den Helfern signalisiert, dass wichtige Informationen schon im Vorfeld zusammengetragen wurden.

Da der Kühlschrank in jeder Wohnung problemlos zu finden ist, wird dort die Dose aufbewahrt. Die Helfer gelangen schnell an Gesundheitsdaten: Wer der Hausarzt ist, ob es eine Patientenverfügung gibt, oder, wer im Notfall verständigt werden soll. Der BRK-Kreisverband Cham hat sich entschlossen, die „Rotkreuzdose“ einzuführen. Sie wird bei den Blutspendeter-



Die BRK-Rettungsdose

FOTO: CFT

minen sowie an die Mitglieder kostenlos verteilt. Ebenso kann sie beim Kreisverband für drei Euro gekauft werden. Der Grundgedanke solcher Dosen ist immer derselbe: Unkompliziert sollen im Notfall Infos zur Verfügung gestellt werden. (cft)